
番組審議会報告

2010年 12⽉開催 番組審議会報告

FMヨコハマでは下記のとおり、番組審護会を開催いたしました。

 

記

開催年⽉⽇ 2010年12⽉16⽇(⽊) 15：00〜16：00

出席者 番組審議委員 中村由利⼦委員⻑、 品⽥英雄副委員⻑、 ⼭⼝宏委員、宝⽥博⼠委員、
⻑⾕川篤司委員、船場ひさお委員、横尾典克委員、岡崎三奈委員

FMヨコハマ 林正光専務取締役、兒⽟智彦常務取締役、加藤直裕編成制作部⻑、
三⾓⽂英広報部⻑、飯島和夫広報部

 

議題 番組 「QUEEN'S EAST RECIPE」 （⽊ 11:20〜11:30) ※「THE BREEZE」内

 

議事の内容

審議に先⽴ち、前回（11⽉18⽇開催）の番組審議会より本⽇まで、訂正、取り消しの放送がなかったことを
報告しました。
続いて、議題の番組について、放送同録CDを聴いた後、各委員から感想、意⾒等を聞きました。

 

審議の内容

まず、議題の番組 「QUEEN'S EAST RECIPE」 について、概要説明に⼊りました。 

◆番組タイトル：「QUEEN'S EAST RECIPE」 
◆DJ：鈴⽊ 伸 (※テレビやCMのナレーターとして活躍中。番組スタート当初からのパーソナリティー。) 
◆放送時間：⽊曜⽇11:20〜11:30 
◆提供：クイーンズイースト

＜番組概要＞
1997年の番組スタート以来、13年にわたり放送しているFMヨコハマの⻑寿番組。 
20代後半から30代の⼥性をメインターゲットにして、ファッション、グルメ、⼩物や家具など、流⾏を先取
りした情報を発信。⽣活に華やかさと彩りを添える話題を毎回提供している。
おかげさまで、2010年12⽉9⽇で放送1000回を迎えることになった。スタート当初から今⽇まで、⼀貫して
変わらずに、おしゃれで素敵なクイーンズイーストのお客様を意識し、QEの品格を落とさないよう上品
に、ワクワク感を持って、リスナーに、ワンランクアップするライフスタイルを提案し続けている。選曲
は、洋楽がメーン。少し懐かしいナンバーで、いつも明るく、おしゃれな曲を流している。



以上、概要説明に次いで、12⽉9⽇に放送した「QUEEN'S EAST RECIPE」（1000回記念）をダイジェスト
にしたCDを聴いた後、審議に⼊りました。

 

各委員より、次の感想、意⾒等をもらいました。

○ ⾳楽は少し懐かしめの明るい曲が多く、聴きやすい。1000回続いていることは⼤変なこと、これからも
継続していってほしい。

○ DJの声は、聴き取りやすい。タイミング的に過去を振り返ってもおもしろい。

○ テンポも選曲もいい。アッという間に終わる感じ。ワクワク感がかもし出されている。これからも10分
間の中に、凝縮したものを、⼊れ込んで続けてほしい。

○ 13年前と⽐べ、少し声が低くなっている。⼣⽅など今より遅い時間でも雰囲気は合うのでは。ずっとこ
の時間帯で放送しているのか。

○ おしゃれで上品。品格を落とさず、変わらない良さがある。安⼼して聴くことができるが、あっさりして
いて、印象に残りにくい⾯もある。DJの⼈間性をもう少し出すなど、⼀ひねりしても良いのでは。

○ 清涼感を覚える不思議な番組。このままぜひ、続けていってほしい。

○ 13年経っても古臭い感じがしない。しゃべりのテンポが良く、⾳楽のビートに合わせるような、きめ細
かさを感じた。ただ、時代の流れがあり、世の中も変わってきている。もっとDJのにおいや⽣活感を出
した⽅が、リスナーとの接点も深くなると思う。

 

これに対し、下記の返答をしました。

○ 放送時間については、お店がオープンする時間に合わせている。以前は⽉〜⾦で放送していた。現在は
⽊曜⽇のみだが、週末に⾜を運んでほしいという狙いもある。

○ これからもリスナーの⽬線に⽴ち、流⾏を先取りした情報、ワンランクアップするライフスタイルを提
案していきたい。

 

16時00分に審議終了、散会しました。

 

審議機関の答申または改善意⾒に対してとった措置及びその年⽉⽇ ： なし

審議機関の答申または意⾒の概要を公表した場合におけるその公表の内容､⽅法､及びその年⽉⽇

◇ 各委員の意⾒及び回答を概容でまとめ公表

◇ 平成23年1⽉17⽇ 4:55から3分間、当社で放送予定

◇ 平成23年1⽉17⽇、当社ホームページに掲載予定 （http://www.fmyokohama.co.jp）

その他の参考事項 ： なし

以上

 

http://www.fmyokohama.co.jp/

